
令和６年３月４日（火） 

高萩地区第５回学校運営協議会会議録 

日時 令和７年３月４日（火） 

場所 高萩小学校 

出席者 石田・教育指導幹・塩川・宮﨑・谷本・北野・高萩公民館長・岡野・田中・井上 雄太 

・高萩中校長・高萩中教頭・高萩小校長・高萩小教頭・高萩小教務主任 

欠席者 鴨下 ・高萩中教務主任 

協議事項及

び決定事項 

１ 開会のことば 

２ あいさつ 

・日高市教育委員会  

最後の運営協議会です。今年度で６年目。これからさらに発展していくためには。 

小中一貫教育を推進していく必要がある。 

・高萩地区運営協議会 石田会長 

 

（１）令和 7年度小中学校学校経営方針の承認について（別紙あり） 

（報告：高萩小校長） 

・今年度の重点事項（昨年度から変更したところを赤字で示した。） 

「児童の思考力を高める」ことを重点におく：研究テーマと合わせる 

語彙を増やし書く力を伸ばす 四則計算の定着 ＩＣＴ活用能力を伸ばす 

・具体的施策 

自分の考えや思いを発言できる学級、仲間の考えや思いを聞ける温かい学級経営を基盤とする 

・児童の実態に合わせた課題設定 

小中一貫教育の具体化 ９年間を見通したふるさと科の実施 

（質問・意見） 

・四則計算の不十分さについて ・運動嫌いの子への対応 

・思考力を高めるために行うことは ・家庭学習の充実について 

・コース別学習など  

〇全員挙手で承認を頂いた 

（報告：高萩中校長） 

・小中一貫教育校としての取組の積極的な広報活動 

→小中一貫教育、何をしているのかよく分からないという声も受けて 

・生徒が主体的に取り組む家庭学習方法・内容の示唆 

→高校段階では自力でテスト対策をしていくことを考えると、いつまでも教師から課題が出ない

と何もできないのでは困る 

・桃太郎電鉄教育版の活用 

→生徒の興味関心を高める取り組み 日本各地を知り 日高市を知る 

・生徒主体で校則見直し（Ｒ６より） 

・ＨｙｐｅｒＱＵを活用した学級経営（生徒の学校生活の満足度：現在どんな心理状態でいるか

を把握する） 

・すべての活動において「理由を考える」：小中の連携 

（質問・意見） 



 

・ＨｙｐｅｒＱＵ：現在高萩中はどんな状況か 

→生徒の変容を見取って声かけ等をしていく 

必ずしも人間関係だけに左右されるものでもない 

働き方改革：部活動の外部委託 これから動いていく 

いきなりは無理なので土日の活動を外部委託していくという流れか。 

〇全員挙手で承認を頂いた 

（２）令和 7年度学校運営協議会の実施計画について 

第１回 ５月２１日（水）で１４：３０～（授業見学は１３：４５～）で決定。 

第２回～５回は来年度に本決定。 

（３）高萩地区地域学校協働本部 

各部の取組の報告  

健全育成部 ＰＴＡとの連携 

環境整備部 高齢化が懸念 人数を募集してほしい 

Ｒ７も６月に初めの会がある 

（４）今年度をふりかえって 

（５）その他 

・小中一貫教育発表資料について 

コミュニティスクールを基盤とする小中一貫教育についての資料発表 

パワーポイントで作成する予定 

・指導幹より 

 

  


